



## EURALARM celebra las reuniones de sus secciones y de su Junta Directiva en Madrid

Con ocasión de las mismas, las dos asociaciones nacionales miembros de EURALARM, AES y TECNIFUEGO/AESPI fueron invitadas a presentar ante su Junta Directiva, el estado de la industria en España y las actividades de nuestras asociaciones.

Entre los datos económicos, cabe destacar el crecimiento del 5,45% en el segmento de sistemas de seguridad en 2015. Entre las actividades de la Asociación, la próxima publicación del Manifiesto de AES, adaptación a nuestro país y a nuestra industria, la de los sistemas de seguridad contra robo e intrusión, del Manifiesto de EURALARM para la Unión Europea y que suma también los sistemas de protección contra incendios. Y en cuanto a lo que AES pide a EURALARM, lobby institucional para la implementación de una marca de calidad europea para los sistemas de seguridad, por ejemplo.

En las imágenes, diversos momentos de la presentación de nuestro vicepresidente.



Fuente: AES

